

<学校の教育目標>

ふるさとを愛し、自ら学び、豊かな心をもち、
健康でたくましく生きる力をもつ 児童の育成



都城市立 縄瀬小学校 学校だより

「おはよう！」



平成27年
7月 22日(水)

1学期間、ご協力ありがとうございました！

1学期を振り返りますと、PTA総会、PTA歓迎会、学校参観日、田植え、奉仕作業、PTAミニバレー大会、懇親会など保護者の皆様や地域の皆様方のご協力があったからこそ、目的を達成できた活動ばかりであることに気が付きます。皆様のご協力に心より感謝申し上げます。

また、先日ご協力いただきましたアンケート結果等を元に、1学期の教育活動を真摯に振り返り、2学期の指導の充実を図っていきたいと考えております。ご協力ありがとうございました。

なお、学校は夏休み期間中、お盆も通常通り、月～金（8：10～16：40）開いておりますので、何かありましたら、遠慮なくおいでください。

「通知表」について



子どもたちが、本日通知表を持ち帰ります。52名分読ませていただきました。どの子どももしっかりと頑張った1学期だったことが伝わりました。通知表には、良かった点、もう少し努力するとさらに伸びる点などが示してあります。通知表の評定ばかりではなく所見までしっかりと見ていただいて、よいところはしっかりと認め、さらに伸びるよう励ましてください。反対に、今一步のところは、「改善に向けて夏休みにできることは何か？」と一緒に話し合って明らかにし、それについてこつこつ頑張らせて欲しいと思います。やったところを保護者の目で見届け、サインをしたり、シールを貼ってあげたりするなどの毎日の根気強い働きかけが、継続させる秘訣です。毎日5分ほどいいので、見届けを続けてください。子どもとの根比べです。

決して、通知表を「叱る材料」にしないでくださいね。お願いしておきます。

待ちに待った夏休み

34日間の夏休みが始まります。子どもたちはとても楽しみにしています。

安全第一！

交通事故・水の事故などには十分気を付けて過ごさせてください。

いっぱい読書を！

テレビを消してゲームをやめて、たくさん本を読ませてください。図書館に連れて行って一緒に涼しく、読書タイムを楽しむのもいいですね。

自然体験を！

朝日を見たり、山の頂上から見える景色を楽しんだり、星空を見上げたり、海岸で貝殻を拾ったり、河原で珍しい石を拾ったり。そんな時間を持つていただけるとありがたいです。